

D84 Gudrun Lux

Tagesordnungspunkt: 5.3.1. Frauenplätze

Zentral

Liebe Freund*innen,

im Stadtrat bin ich vor allem an den Themen Mobilität und öffentlicher Raum dran. Und vieles da können wir nicht selbst entscheiden – weil der Freistaat uns nicht lässt. Ich setze mich dafür ein, den Kommunen mehr Freiheit zu geben, Städte und Gemeinden zu formen – mit mehr Platz für Menschen und weniger Platz für Blech.

Verkehrspolitik ist Umwelt- und Klimapolitik, und noch mehr: Wie wir Straßen, Plätze und Zugänge zu Mobilität gestalten, entscheidet darüber, wie frei und selbstständig Menschen sich bewegen können, insbesondere unsere Kinder, Senior*innen oder Menschen mit Erkrankungen oder Behinderungen.

Ich möchte gerne beim Landesparteitag daran mitwirken, diese Themen auch auf Landesebene anzupacken. Wir Grüne sind eine starke Stimme für die Verkehrswende und wir stellen jetzt die Weichen für eine grüne Regierungsbeteiligung in Bayern.